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Die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung 

der Gemeindevertretung beantwortet werden 

 

Anfrage zum Baugebiet Erlehe Ortstermin und Begrünung 

 

Teil 1: 

Noch vor der Sommerpause sollte ein Ortstermin im Baugebiet Erlehe stattfinden, bei dem über 

die Konsequenzen für die Einhaltung der Auflagen aus den Bebauungsplanungen beraten und 

beschlossen werden sollte. 

 

1.1 Wann fand der Ortstermin statt? Mit welchen Beteiligten?  

1,2 Welche Ergebnisse gibt es jeweils zu den drei Themenfeldern erstens Auflagen aus 

Bebauungsplan, zweitens Auflagen aus der nachträglichen Änderung z.B. Packhalle, drittens 

Maßnahmen zu den illegalen Fällungen.  

1.3 Welchen Stammdurchmesser haben die nachzupflanzende Bäume jeweils? 

1.4 Wann findet die Umsetzung jeweils statt? 

1.5 Wer zahlt jeweils? 

 

 

Teil 2:  

Mit hohem Aufwand wurde ein bepflanzter Lärmschutzwall errichtet. Die Bewässerungsanlage 

wurde installiert und funktionierte. Dann wurde sie abgestellt, die Pflanzen verkümmerten. 

 

2.1 Wann und auf wessen Kosten wird die seit langer Zeit nicht mehr betriebene 

Bewässerungsanlage am Lärmschutzwall wieder in Betrieb genommen?  

2.2Wer pflanzt die inzwischen abgestorbenen Pflanzen nach? 

2.3. Wer ist Kostenträger für den Unterhalt des Lärmschutzwalls? 
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